

Peduli Lingkungan Dandim Jayapura Bersama Pj Bupati Ajak Warga Tidak Buang Sampah Sembarangan

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Jun 12, 2024 - 17:56



Sentani - Sukseskan pemerintah Kabupaten Jayapura gelar Peringatan Puncak Hari Lingkungan Hidup Sedunia, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo mendampingi Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo ajak warga peduli dengan lingkungan dan tidak buang sampah sembarangan, bertempat di Dermaga Khalkote, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura, Senin

(10/6/2024).

Pj Bupati Jayapura, Triwarno Purnomo mengatakan, sesuai dengan amanat Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan bahwa Hari Lingkungan Hidup Sedunia diperingati setiap tanggal 5 Juni. Hal ini merupakan keputusan Majelis Umum PBB pada tahun 1972 saat Konferensi Stockholm.

"Dengan Tema Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2024 yakni, "Land Restoration, Desertification, and Drought Resilience" dengan slogan "Our Land, Our Future, Generation Restoration", katanya.

Triwarno mengungkapkan, dalam peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2024 ini, semoga bisa menjadi momentum penting untuk terus menumbuhkan, meningkatkan kesadaran dan kepedulian secara konsisten dalam upaya memperbaiki lingkungan secara keberlanjutan.

"Makanya, saya mengajak masyarakat agar peduli dari hal-hal yang sederhana. Kita punya lingkungan dan alam yang cukup baik dan indah, dengan kesadaran lakukan dari hal-hal sederhana. Dinas Lingkungan Hidup tidak dapat bekerja sendiri tanpa dukungan dari semua pihak," ungkapnya.

Disamping itu, Pj Bupati Triwarno minta kepada dinas teknis untuk lebih konsisten dalam pengambilan sampah, di setiap titik pembuangan sampah agar masyarakat tidak membuang sampah sembarangan," imbuhnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Jayapura Cintiya Talantan mengaku bahwa kegiatan ini sangat baik mengikutsertakan pihak DPRD pada puncak peringatan hari lingkungan hidup sedunia didalamnya, ada tanam pohon dan memilah sampah botol plastik, hingga pembersihan sampah disekitar Danau Sentani.

"Kami berharap dinas lingkungan hidup supaya kegiatan seperti ini diagendakan minimal setiap bulan. Sehingga sampah-sampah tidak menumpuk," tegasnya.

Disisi lain, kami menghimbau agar masyarakat tidak membuang sampah sembarangan, karena hal itu bisa menyebabkan banjir. Maka perlunya kesadaran kita semua, agar lingkungan kita tetap bersih dan terhindar dari bencana.

Di tempat yang sama, Dandim 1701/Jayapura Kolenel Inf Hendry Widodo menegaskan bahwa pihaknya siap mendukung pemerintah Kabupaten Jayapura dalam menjaga kebersihan lingkungan. Kejadian banjir bandang beberapa tahun lalu kiranya dapat di jadikan pengalaman untuk kedepannya.

"Kami siap mendukung pemerintah Kabupaten Jayapura dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dimana, manfaat lingkungan bersih nantinya bisa di rasakan banyak orang. Lingkungan yang bersih akan terbebas dari polusi udara dan terhindar dari segala penyakit," tegasnya.

Kita ketahui bahwa dalam lingkungan yang bersih akan memberikan energi positif pada hati kita. Dimana kita akan menularkan energi positif kepada semua orang. "Mens Sana In Corpore Sano", didalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat. Bahwa manfaat budaya bersih sebuah bangsa mencerminkan kemajuan berpikir bangsa itu sendiri, tutup Dandim Jayapura. (Redaksi Papua).